



# Urkunde

## über den Abschluß einer Städtefreundschaft

Die Städte Grevenbroich u. Auerbach / B. schließen im Blick auf die wiedergewonnene Einheit Deutschlands in freier Entscheidung eine Städtefreundschaft. Diesen Willen beider Räte befunden die Bürgermeister

Hans Gottfried Bernrath, Grevenbroich und  
Johannes Graupner, Auerbach  
durch ihre Unterschrift.

Im Wissen, daß vor allem die Menschen eine Stadt ausmachen, verpflichten sich beide Städte

- ~ für ihre Bürger vielfältige Möglichkeiten zu schaffen, sich in lebendiger Begegnung kennen und verstehen zu lernen,
- ~ eine Zusammenarbeit zu pflegen, die die Entwicklung beider Städte auf allen Gebieten fördert.

Unser Anliegen ist es, durch partnerschaftliches Denken und Handeln auch über die Grenzen unserer Städte hinaus für ein friedliches und achtungsvolles Miteinander der Menschen zu wirken.

Damit kann diese Städtefreundschaft mithelfen, die Teilung unseres Landes zu überwinden, um so die Integration des vereinten Deutschlands in ein Europa ohne Grenzen zu fördern.

Auerbach, den 14. September 1991

Für die Stadt Grevenbroich  
*Hans Gottfried Bernrath*  
Hans Gottfried Bernrath m.d.B.  
Bürgermeister

Für die Stadt Auerbach  
*Johannes Graupner*  
Johannes Graupner  
Bürgermeister